

# “Viví” Ciencias Económicas



En el marco del evento “Viví la UNSa”, los días 31 de octubre y 1 de noviembre, la Facultad de Ciencias Económicas Jurídicas y Sociales recibió la visita de numerosos colegios secundarios, técnicos e instituciones de educación para jóvenes y adultos.

El evento se enmarca en el Programa Orientación Vocacional y Laboral (OVL), donde se seleccionaron 31 instituciones que buscan fomentar el ingreso a la Universidad Nacional de Salta. La muestra tuvo como objetivo presentar la oferta educativa a estudiantes próximos al ingreso universitario. Contó con distintos talleres, charlas y la presencia de stands informativos para los jóvenes.

Durante ambas jornadas, en el pasillo principal de la Facultad se ubicó un stand con información de interés durante la mañana, y otro, por la tarde, para brindar charlas de orientación a los estudiantes en proceso de pre-inscripción. Asimismo, se llevaron a cabo actividades lúdicas para generar la experiencia de “pensarse” en la universidad.

También se desarrollaron diversas charlas y talleres con temáticas diferentes. El primero “PensARTE en la Universidad” -a cargo de la Esp. Paola Guardatti, la Lic. Luciana Canciani, la Cra. Gilda Di Fonzo, y la Adm. Romina Ortiz- consistió en estimular el interés por la elección de una carrera universitaria como alternativa al finalizar sus estudios, mediante el uso de herramientas artísticas.

El segundo encuentro se denominó “Tomando el control de tus finanzas” -a cargo de la Cra. María del Milagro Fernández Beti y la Cra. Diana Verónica Kendzierski- y estuvo enfocado en conocer las alternativas de manejo de fondos e inversiones a la que todas las personas tenemos acceso, y su uso responsable desde las Ciencias Económicas.

Otra propuesta interesante fue la charla sobre la IA (Inteligencia Artificial) y las profesiones en Ciencias Económicas, donde el Cr. Enzo Leonardo Álvarez abordó la temática del impacto de estas tecnologías en las Ciencias Económicas. El diálogo se concentró en el uso responsable de la IA en el ejercicio profesional y la normativa aplicable.

Ya finalizando las jornadas, se realizó una oportuna charla respecto al oficio de ser Economista -a cargo del Lic. Adrián Teseyra, la Lic. Cecilia Amiri, la Lic. Natalia Sánchez Pernas, la Lic. Lorena Martínez Benicio y el estudiante Juan Rodríguez- destinada a dar a conocer una de las carreras con creciente demanda en el campo de las Ciencias Económicas y, ofreciendo un diálogo abierto con profesionales donde se comentaron novedades de la carrera, datos curiosos y se despejaron todas las inquietudes.

El evento contó con la presencia de autoridades como el Decano de la Facultad, Mg. Miguel Martín Nina, el secretario de Asuntos Institucionales y Administrativos, Cr. Juan Alberto Mariscal, entre otros.

Deseamos que estas jornadas hayan resultado de gran interés para los jóvenes, y que la experiencia les sirva como herramienta para futuras decisiones.

Los esperamos con ansias el próximo año y con una amplia diversidad de propuestas académicas.

